



6月のきく組



長田区フェスティバル



神戸まつり



長田区制80周年 記念式典



いろはまつり



この2ヶ月の間に多くの鼓隊演奏の発表の場がありましたね。「大きな拍手もらえるかな〜」「ドキドキする!」といろいろな気持ちを抱きながらも、堂々と演奏する子どもたちでした!時の記念日は、あいにくの雨で園での演奏となりましたが、幼稚園の花時計の前で元気に歌を歌ったり演奏したりする姿が見られましたよ。「鉄人28号のうた」の演奏がとても上手になり、2曲目の練習も始まりました。運動会に向けて、やる気満々で頑張っていますので応援よろしくをお願いします!

日曜参観日



日曜参観日は楽しんでいただけましたでしょうか?雨天予報でしたがなんとか天気もち、運動場で竹馬製作をすることができました。親子で協力しながら竹馬を作る姿も見られ、完成に近づくとつれて「早く乗りたい!」とにこにこ笑顔の子どもたちでしたね!お家の方に支えてもらいながらの初めての竹馬は、ドキドキした表情でしっかり竹馬を握りながら頑張っていました。これからたくさん練習していくと足に「がんばりまめ」がたくさんできます!応援してあげてくださいね!国旗ビンゴも「ビンゴ!」と大盛り上がりでした!ありがとうございました。

時計製作



設計図、材料の準備ありがとうございました!「〇〇時計つくるで!」と材料を持ってきた日から子ども同士で話をしていました。「〇時は針がどこでしょう?」「おやつのは時間は?」と時計遊びをしました。子どもたちは文字盤、針を自分の好きな色で描き、個性溢れる時計が完成しました!親子で一緒に考えた特別な時計で、時間の大切さを感じて頂ければ嬉しいです。

コースター作り



家族の方へのプレゼントとして『コースター』に絵を描きました!「パパ髭あるで〜」「お酒飲むねん!」などと、友達と話をしながらたくさん絵を描き、素敵なコースターが出来上がりました♪メッセージカードも心を込めて書く姿がありました。気持ちは届きましたか?母の日のエプロンと、今回のコースターは、ご家族の宝物としていつまでも大切にしてくださいね!

芋の苗植え



とてもいいお天気の中、芋の苗植えに行くことができました！土の中の穴を一生懸命探して苗を植えながら「大きくなってね！」と声を掛ける姿が可愛かったですよ！今年のさつまいもの種類は『紅きんとき』です。とっても甘くて美味しいさつまいもなので、10月の芋ほりで持って帰る日を楽しみにしています。どうぞね！

お手伝いに来てくださった保護者のみなさまありがとうございました。

はみがきイベント



待ちに待っていたはみがきうさぎちゃんが遊びに来てくれました！今年はろくろも仲間入りで、子どもたちは大盛り上がり！歯みがきのダンスをたくさん踊り「歯みがき」の大切さを楽しく教えてもらいました。『おうちブック』をプレゼントでいただいたので、親子で楽しく歯みがきをしてくださいね♪

明石天文科学館



子どもたちが楽しみにしていた明石天文科学館に行ってきました！「日時計」「水時計」などいろいろな時計も見たり世界で時間が異なることを知ったりして楽しむ姿が見られました。プラネタリウムでは、3000という数の星空にフラッシュカードで覚えた星座もあり、「うわー！」と歓声が上がっていましたよ。帰りのバスでは「子午線を踏むのがドキドキしたよ！」「また行きたいな」と話していました。たくさんお土産話を聞いてくださいね。

七夕列車短冊描き



「苦手な野菜が食べれるようになりたい」「サッカー選手になりたい」「サッカークラブに入りたい」と今頑張りたいことや、将来の夢をそれぞれ気持ちを込めて丁寧に書きました！子どもたちが書いた短冊は、西神・山手線、海岸線のおりひめ・ひこぼし号に7月4日から8月25日に掲示される予定です。地下鉄に乗られた際にはぜひ探して見てみてくださいね！

6月生まれのお友達

トライやるウィーク



トライやるウィークでお兄ちゃん、お姉ちゃんが幼稚園に遊びに来てくれました。「〇〇お姉ちゃん一緒に遊ぼう！」と短い期間でも大好きになる子どもたちでしたよ。子どもと別れがたく、涙を流す中学生もいました。ぜひ話を聞いてみてくださいね！

おとゆな





6月の年中組



折り紙製作



梅雨の時期の話先生から聞いて、雨が降る時期の大切さを考えました。カエルとててる坊主を折り紙で折り、画用紙で作った紫陽花と合わせて飾りました！背景には雨や虹をクレパスで描き、とても可愛い製作ができましたよ♪「にじ」の歌が大好きな子どもたちです。持ち帰る日をお楽しみに！

時の記念日



いつも時間を教えてくれる時計に「ありがとう」の気持ちを込めて歌を歌い、きく組さんと一緒に演奏をしました♪時計に興味をもつ子どもが少しずつ増えています。「今何時？」と聞いて時計を見る習慣がつくようにしてくださいね。

日曜参観日



待ちに待った日曜参観日！ニコニコで手を繋いで登園してくる子どもでいっぱいでした。体育あそびでは家族の人におんぶや抱っこをしてもらい、子どもたちの笑顔がいっぱいあふれていました！教室に入ってから割りばし鉄砲作りが始まり、「こうの方が飛ぶかな」「的は何色にする？」と家族で話しながら作る姿が見られましたよ。家でも遊んだ話を聞くことができました。ご参加ありがとうございました。

6月生まれのお友達



お誕生日おめでとうございます♪

野菜の収穫



体育あそび



王子動物園



年中組になって初めての園外保育！前の週から楽しみにしていた子どもたちでした。当日は団体のお客様がおらず、貸し切りのようにゆったりと広がりたくさん動物を見ることができました♪予定していたよりも子どもたちがしっかりと歩けたことに驚きとパワーを感じました！

舞台の幕が開いて出てきたはみがきうさぎ・ロクローに子どもたちは大喜び！朝昼夜の3回歯を磨くことの大切さや、他の動物の歯の形、噛み方など、歯まつわる楽しいダンスを踊りました！

歯科検診



はみがきイベント



トライやるウィーク



6月2日から6日まで、駒ヶ林中学校の2年生(卒園生)が遊びに来てくれました。外遊びでは沢山遊んでもらったり、教室では困っている時に助けてもらったり、色々とお世話になりました。中学生のように大きくなるためにこれからもモリモリ食べて、身体を動かして遊びたいと思います！

家族のプレゼント描き



鉛筆立てを作りました。ニコニコ笑顔の家族の絵を描き、周りには色んな模様を描いて飾りました。「どんな絵を描いたの？」と聞くと「これはぼくで～」と嬉しそうに話す子どもたちでした。大切に使うくださいね！

6月の年少組

日曜参観日



家族の方と一緒に登園でき、子どもたちはとても嬉しそうでした。ぱっちゃんカエルでは、かえるゆうさぎなどいろいろなぱっちゃんができました。子どもたちからのプレゼントはいかかでしたか？「喜んでくれるかな？」とドキドキしながら渡しました。お家で飾っていただきましたか？

製作あそび



「雨はカエルさんやカタツムリさんが喜ぶかなあ」と言いながら、楽しく作りました。折り紙は、1人で三角に折れるようになり、嬉しそうに出来たことを教えてくれました。「笑っている目にしよう」などどんな目がいいか、悩みながら作りました。紫陽花作りは、綺麗な輪っかになるように指先に集中し丁寧に作りました。おうむ組になって初めての絵の具は、「指が青になった！」と筆ではなく指に絵の具を付け感触を楽しみ、ザーザー雨やぽつぽつ雨などいろいろな雨が掛けました。カタツムリ製作では、はじき絵に挑戦し絵の具が乾くとクレパスで描いた模様がくっきりと浮き上がり、可愛い模様のカタツムリがたくさんできましたよ。持って帰るのを楽しみにしててくださいね。

時の記念日演奏会



きく組さんの演奏を近くで見ることができ、おうむ組も一緒に歌やカスタネットをたたきましたよ！

初めての鍵盤



おうむ3組は、初めて鍵盤をしました。お指の体操でしっかり指を動かし、赤色のシール「ド」の音を弾き、嬉しそうでした。

トライやるウィーク



中学生のお兄さんお姉さんが来てくれました。「お姉ちゃん、あのね」と、子どもたちから話しかけて、運動場やハッピーひろばでたくさん見られました。お兄ちゃんお姉ちゃんに絵本を読んでもらい嬉しそうにしていました。

はみがきイベント



先日は歯科検診で歯を診て頂きました。イベントでは、はみがきうさぎが来てくれて一緒に楽しく踊りました。仕上げ磨きもしてくださいね。

6月生まれのおともだち

近田菜園



4歳になりました！
おめでとうございます♪

近田菜園に野菜の収穫に行きました。獲れた野菜はきゅうり！リーダーさんが先生と一緒にはさみで切りました。スーパーでは見ることができないくらいのもとても大きなきゅうりに「大きすぎる！」と言いながら、喜んでいました。給食室で調理し、みんなの給食に入りました。これからいろいろな野菜ができ、収穫に行きますので楽しみにしててくださいね。





6月のもも組

時の記念日



全園児で手作りの大きな花時計の前で時の記念日のお祝いをしました。「とけいの歌」に合わせてカスタネットを持ちみんなで演奏をしましたよ。年長組さんが、大太鼓と小太鼓を演奏するところがあり、いつもと違った演奏を楽しんでいました。鼓隊演奏も間近で聞くことができ、太鼓をたたき真似をしたり、手拍子をしたりする姿が見られました。家でも、製作で作った時計の針を動かしてあそんで下さいましたか？



新聞紙遊び



体育あそび



鉄棒では、足をぶらぶらと空中で動かしたりお尻をフリフリ振ったりしています。腕の力がついてきますよ！平均台にまたがり腕と足の力を使い前に進みます。マットで少し傾斜をつけてもすいすい前に進めるようになってきました。ここから、前回りへと移行していきます。サーキットの方向を分かり、友だちと楽しく体を動かしています。

歯科検診



6月4日からは歯と口の健康週間でした。子どもたちは、歯磨き人形の口の中を見たり、歯磨きを試してみたりしましたよ。歯磨き人形の口を大きく開けると、子どもたちも、大きく口をアーンと開けて見せてくれ、とても可愛かったですよ。歯科検診当日は、前の友だちが検診を受けている姿をみながら順番を待ちました。みんな、口を頑張ってお開けていましたよ。

製作遊び



歯みがきウサギ



近田菜園で収穫した玉ねぎを見たよ！



6月生まれのおともだち



お誕生日おめでとうございます！



6月のすもも組

歯みがきイベント



リズムあそび



はみがきうさぎちゃんとロクロー、お姉さんが遊びに来てくれました！登場すると「わあ〜！！」と目をキラキラさせていたり、びっくりして少し緊張気味だったりという様子の子もたち。皆でいろいろな曲に合わせて踊りましたよ♪釘付けになって手拍子をしたりと楽しむ姿はとてかわいかったですよ！

5月から「リズムあそび」を少しずつ取り入れていきます。ゆらゆらと身体を揺らす「金魚運動」や手をパーにしてシュシュシュと走る「汽車」等いろいろな動きがあり、楽しそうに先生のまねっこをしています。写真はもしもしかめよ〜♪の曲に合わせてする「カメ」のポーズです。ぜひ親子でやってみて下さいね！

給食・ふれあい弁当の様子



登園してから元気いっぱい遊び、給食の時間が近づくころにはお腹ペコペコで早く食べたい！！とご飯の時間をいまかいまかと待っている子どもたち。「給食の時間ですよ♪」と声掛けをすると大喜びです☆1歳児さんはリュックを取ったり、両手で一生懸命エプロンをつけようとしていたり…と先生と一緒に毎日楽しみながら用意をしています。食べ始めると手づかみで食べたり、スプーンですくって食べたり、「おいしいね！」「モグモグしようね！」と話をしながら食べています。ふれあい弁当は子どもたちにとっても特別な日で、蓋を開ける前から目を輝かせている子どもたち。パクッと食べた瞬間の笑顔はとてかわいいです！いつもありがとうございます！

時の記念日



6月生まれのお友達



あいにくの雨模様の為、キッズハウスで時の記念日の演奏をしました。みんなでお花紙をくしゅくしゅして大きな時計を作り、その時計に向かって子どもたちの大好きな「くじらのとけい」や「とけいのうた」を歌いました。「とけいのうた」は可愛い手でパチパチと叩いたり、♪こんにちは〜でお辞儀をし、♪さようなら〜でバイバイをしたりと振り付けもばっちりですよ★またご家庭でも一緒に歌ってみて下さいね！

